

Überbrückungshilfe | 23.11.2020 | Nr. 431/20

Lukas Kilian: Erfreuliche Nachricht zur Überbrückungshilfe II

Lukas Kilian, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zur Überbrückungshilfe II:

„Die Landesregierung hat einen guten Job gemacht, in dem sie die Überbrückungshilfe fortsetzt und so insbesondere kleinen und mittelständischen Unternehmen eine Perspektive aufzeigt. Gerade auch für Solo-Selbstständige und Freiberufler ist diese Hilfe eine dringend notwendige Maßnahme, um für die Zukunft die richtigen Weichen stellen zu können.

Richtig ist dabei die Entscheidung, die Überbrückungshilfe ausschließlich durch Fachleute beantragen zu lassen. Das sichert allen Beteiligten zum einen Korrektheit in der Abwicklung zu und zum anderen beschleunigt es die Verfahren erheblich, weil die Prüfung der Bedarfe schon im Vorfeld erbracht werden.“